

Mittwoch, 2. Dezember 2009

Zwei neue kantonalkirchliche Mitarbeiterinnen



*Helena Durtschi
Sager*

Die beiden Pfarrerinnen Helena Durtschi Sager und Zuzana Jäggi sind neu für die Reformierte Kirche des Kantons Freiburg tätig. Der Synodalrat hat die deutsch und französisch sprechende Helena Durtschi Sager als Nachfolgerin von Pfarrer Kurt Schori für die zweisprachige Fachstelle Bildung gewählt. Zusammenarbeiten

wird sie mit der ebenfalls zweisprachigen Pfarrerin Bettina Beer-Aebi, die seit der Eröffnung der Fachstelle im Jahre 2008 für die Kantonalkirche arbeitet.

Ebenfalls vom Synodalrat gewählt wurde Zuzana Jäggi. Sie ist in der Freiburger Kirche bestens bekannt und übernimmt nun die reformierte Seelsorge im kantonalen psychiatrischen Spital in Marsens und ersetzt den bisherigen Stelleninhaber Pfarrer Christian Frei. Er wechselt nach langjähriger Mitarbeit in der Freiburger Kirche in die Berner Kirche.